



AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Monitoreo y Análisis

Reporte 28 agosto/2021

SECRETARIO

(B-394) Apoya Agricultura a 44 mil productores de zonas marginadas con proyectos de desarrollo territorial

La **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural** apoya a más de 44 mil productores de pequeña escala inscritos en 232 Proyectos de Desarrollo Territorial (Prodeter), a través de 405 proyectos de inversión para integrarlos a las cadenas productivas, darles valor agregado a sus productos y mejorar sus ingresos, en beneficio de sus comunidades. **Ovaciones, P,6**

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_28082021/28082021002032nc.pdf

<https://acustiknoticias.com/2021/08/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas/>

<https://hojaderutadigital.mx/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas-con-proyectos-de-desarrollo-territorial/>

<https://mexico.quadratin.com.mx/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas-con-proyectos/>

<https://elbarlovento.com.mx/sectores/inicia-agricultura-entrega-de-fertilizantes-para-el-bienestar-en-48-municipios-de-puebla/>

<http://periodicohechos.com/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas-con-proyectos-de-desarrollo-territorial/>

<https://www.periodicomitierra.mx/entrega-de-fertilizantes-en-48-municipios-de-puebla/>

<http://eltlacuilo.com/inicia-agricultura-entrega-de-fertilizantes-para-el-bienestar-en-48-municipios-de-puebla/>

<https://www.diariomarca.com.mx/2021/08/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas-con-proyectos-de-desarrollo-territorial/>

<http://veracruzinformativo.com/nacional/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas-con-proyectos-de-desarrollo-territorial/>

<http://nspuebla.com/nacion/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas-con-proyectos-de-desarrollo-territorial/>

<https://coneme.com.mx/2021/08/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas/>

<https://cxunews.com/2021/08/27/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas/>

<https://reportenaranja.com/2021/08/27/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas-con-proyectos-de-desarrollo-territorial/>

<https://www.voragine.com.mx/2021/08/27/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas-con-proyectos-de-desarrollo-territorial/>

<https://www.tallapolitica.com.mx/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas-con-proyectos-de-desarrollo-territorial/>

<https://www.inforural.com.mx/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas-con-proyectos-de-desarrollo-territorial/>

<https://enfoqueagropecuario.com/2021/08/27/apoyo-a-mas-de-44-mil-productores-de-zonas-marginadas/>

<http://reportebj.info/nacional/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas-con-proyectos-de-desarrollo-territorial/>

<https://elnacionaldiario.com/2021/08/apoya-agricultura-a-44-mil-productores-de-zonas-marginadas-con-proyectos-de-desarrollo-territorial/>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Renegocian convenio agroalimentario MX y Nueva Zelanda

El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, **Víctor Villalobos Arámbula**, y la embajadora de Nueva Zelanda en México, Sara Meymand, ratificaron el interés por ampliar la cooperación tecnológica para el desarrollo de una agricultura más productiva, sustentable e inclusiva, así como el intercambio comercial agroalimentario entre ambas naciones. En una reunión de trabajo virtual, el funcionario federal resaltó que este país, situado en el Pacífico Sur, es referente en innovación y tecnología, por lo que fortalecer los lazos de colaboración resulta clave, dado lo importante que es para México el crecimiento en el sector rural.

<https://www.elvigia.net/el-valle/2021/8/28/renegocian-convenio-agroalimentario-mx-nueva-zelanda-376748.html>

Apoya la Sader a productores de zonas marginadas del país

La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural apoya a más de 44 mil productores de pequeña escala inscritos en 232 Proyectos de Desarrollo Territorial (Prodeter), a través de 405 proyectos de inversión para integrarlos a las cadenas productivas, darles valor agregado a sus productos y mejorar sus ingresos, en beneficio de sus comunidades. Al inaugurar el taller virtual: Fortalecimiento de Capacidades de Gestión Empresarial, Comercial y Financiera de los Proyectos de Desarrollo Territorial (Prodeter), el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, **Víctor Villalobos Arámbula**, resaltó que este curso está dirigido a 331 grupos de productores de unidades de producción familiar que participaron en proyectos de inversión para fortalecer su integración económica a cadenas productivas de maíz nativo, café, frijol, frutales, lechería familiar, bovino de carne, apicultura, caprinos y tilapia, entre otros.

<https://www.elvigia.net/el-valle/2021/8/28/apoya-la-sader-productores-de-zonas-marginadas-del-pais-376746.html>

En Chiapas nadie supo negociar con manifestantes/Manuel Mejido

¿Quién se va y quién se queda en el gabinete? Hasta hoy, en el gabinete lopezobradorista han ocurrido 13 cambios en el primer círculo del gobierno federal, de los cuales siete fueron renunciaciones, cinco enroques y un despido, mientras que una decena de sus colaboradores aún se mantienen.

Quiénes continúan son Marcelo Ebrard en Relaciones Exteriores; Jorge Alcocer, Miguel Torruco, en Turismo; Luis Cresencio Sandoval, en la Defensa; José Rafael Ojeda, en Marina; Luisa María Alcalde, en Trabajo; Román Meyer, en Desarrollo Urbano; Rocío Nahle, en Energía y **Víctor Villalobos**, en Agricultura.

Todos ellos se han mantenido, algunos desde las penumbras del anonimato y otros en el mero ojo del huracán político, siempre resistiendo con su propia estrategia y a pesar del fuego amigo.

El Sol de México, P,14

<http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=90437088>

TWITTER

@OctavioAlmada1

Atendiendo la solicitud de los 8 gobernadores #Yaquis, el día de hoy me reuní con la guardia





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

tradicional de Vícam Pueblo.

<https://twitter.com/OctavioAlmada1/status/1431431338352123907>

SECRETARÍA

(B-395) Inicia Agricultura entrega de Fertilizantes para el Bienestar en 48 municipios de Puebla

Como parte de las acciones del programa Fertilizantes para el Bienestar, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural inició la entrega de insumos en el estado de Puebla, con la apertura oficial del Centro de Distribución Agricultura-Seguridad Alimentaria Mexicana (Cedas), ubicado en el municipio de Zinacatepec.

<http://sintesissonora.com/principal/inicia-agricultura-entrega-de-fertilizantes-para-el-bienestar-en-48-municipios-de-puebla/>

<http://gansoinformativo.com/principal/inicia-agricultura-entrega-de-fertilizantes-para-el-bienestar-en-48-municipios-de-puebla/>

<http://veracruzinformativo.com/nacional/inicia-agricultura-entrega-de-fertilizantes-para-el-bienestar-en-48-municipios-de-puebla/>

<http://nspuebla.com/nacion/inicia-agricultura-entrega-de-fertilizantes-para-el-bienestar-en-48-municipios-de-puebla/>

<https://enfoqueagropecuario.com/2021/08/27/inicia-entrega-de-fertilizantes-en-48-municipios-de-puebla/>

<https://www.inforural.com.mx/inicia-agricultura-entrega-de-fertilizantes-para-el-bienestar-en-48-municipios-de-puebla/>

<http://www.politicaenmovimiento.info/nacional/inicia-agricultura-entrega-de-fertilizantes-para-el-bienestar-en-48-municipios-de-puebla/>

Reforzará Secretaría del Campo campañas de sanidad para sector vitivinícola

Ensenada, B. C. Autoridades de la Secretaría del Campo y la Seguridad Alimentaria (SCSA) se reunieron con productores de vino y autoridades federales con la finalidad de dar seguimiento a los trabajos de campañas de sanidad que se desarrollan en la zona costa. El director de Inspección, Sanidad e Inocuidad de la SCSA, Carlos Martínez Martínez, indicó que se ha dado atento seguimiento a la situación actual de las campañas contra el piojo harinoso de la vid (PHV). Se enlistará y se le otorgará atención prioritaria a los productores que cuentan con infestaciones, sobre todo, aquellos que han mantenido, ciclo tras ciclo esa condición, lo cual será vigilado por el CESV, el CEPV y acompañados por la SCSA y la **SADER**.

<https://www.elvigia.net/general/2021/8/28/reforzara-secretaria-del-campo-campanas-de-sanidad-para-sector-vitivinicola-376843.html>

Persiste rechazo hacia los cultivos alternos, señalan - Criterio Hidalgo

La sequía que cuatro años enfrentó Tulancingo llevó a algunos productores a incursionar en los cultivos alternativos y la rotación de los mismos, pero, aún con los beneficios que implica, solo 20 de 800 agricultores mantienen esta práctica.

Abraham Salomón Ganado, excoordinador distrital de la extinta Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), ahora **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader)**, dijo que modificar la mentalidad del agricultor no es fácil y eso limita la posibilidad de cambio.





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Atribuyó lo anterior a que es necesario difundir nuevas tecnologías y a la falta de “conciencia de futuro”, pese a que los suelos son cada vez más pobres y la superficie cultivable disminuye por el crecimiento de la mancha urbana, aunado al detrimento del recurso hídrico, lo cual derivará en una crisis alimentaria.

<https://criteriohidalgo.com/regiones/tulancingo/persiste-rechazo-hacia-los-cultivos-alternos-senalan>

AGRICULTURA

En Huehuetla pierden cultivos de maíz, frijol y café por huracán Grace

Un grupo de campesinos dio a conocer este viernes que además de la afectación de caminos y viviendas de cientos de familias en Huehuetla, el huracán Grace arrasó con la mayoría de los cultivos de maíz, frijol y café.

Estanislao López, representante de Antorcha Campesina en Huehuetla señaló que en dicho municipio se trabaja la agricultura de autoconsumo.

“El campesino logra limpiar en las laderas de los cerros para cultivar fundamentalmente maíz y frijol”.

<https://cdn1.hidalgo.jornada.com.mx/en-huehuetla-pierden-cultivos-de-maiz-frijol-y-cafe-por-huracan-grace/>

Viene la bajada del efecto columpio

La actividad económica en México venía resistiendo la tercera ola de contagios de COVID-19, pero distintos indicadores apuntan a una recaída que empieza a tener implicaciones negativas en las expectativas de crecimiento para el cierre del año. El IGAE fue afectado por la reducción generalizada en las tres grandes actividades que lo componen, algo que no se había presentado también desde mayo del año pasado en la primera ola de la pandemia. El sector primario agropecuario tuvo el peor desempeño al retroceder en junio 4.4 por ciento mensual, el secundario industrial fue el que menos cayó con una baja de 0.5 por ciento, mientras que el terciario comercio y servicios disminuyó 0.7 por ciento, pese a la reapertura de actividades.

<https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/victor-piz/2021/08/27/viene-la-bajada-del-efecto-columpio/>

GANADERÍA

Se encareció el maíz y aumentó el precio de la leche: Desarrollo Rural

León, Gto. El aumento en el precio del maíz, ha generado que no solo se encarezcan otros productos como la tortilla, sino también productos como la leche y sus derivados.

El director de Desarrollo Rural del municipio, Rodolfo Ávila Ponce, refirió que esta situación a nivel ha generado que el costo de la leche sea muy elevado, porque el maíz es un insumo para el alimento del ganado.

<https://zonafranca.mx/politica-sociedad/se-encarecio-el-maiz-y-aumento-el-precio-de-la-leche-desarrollo-rural/>

PESCA | ACUACULTURA





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Impulsan programa para Islas Marías

Con el fin de sentar las bases jurídicas e impulsar la transformación ambiental y cultural de las Islas Marías, la titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), María Luisa Albores González, presentó la actualización del Programa de Manejo de esta área natural protegida con categoría de Reserva de la Biosfera.

También dispone que sólo se permitirá el ingreso de grupos reducidos de visitantes en la isla María Madre, sin pernocta y que toda la zona marina será considerada de no pesca, con lo que se espera el repoblamiento y protección de una gran cantidad de especies marinas y de sus ciclos reproductivos. **Excélsior, P, 12**

<http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=90437876>

Denuncian la desaparición de tres pescadores en Acapulco

Salieron de pesca el miércoles de la playa Tlacopanocha

Acapulco, Gro. Tres pescadores se encuentran desaparecidos en mar abierto desde la noche del jueves, denunciaron este viernes sus familiares.

Ahí informaron que los pescadores son Carlos Alberto Alcantar López, de 24 años; Irving Manuel, de 26 años y Carlos Manuel Zamacona Gómez, de 36, quienes salieron de pesca el miércoles de la playa Tlacopanocha en una embarcación con la leyenda “Santa Fe” y que regresarían la noche del jueves.

Los familiares dijeron que llevaban provisiones para un día y que temen que les haya pasado algo debido a fuertes lluvias generadas por la tormenta “Nora”.

<https://www.diario21.com.mx/policiaca/denuncian-la-desaparicion-de-tres-pescadores-en-acapulco>

Sonora lidera a nivel nacional en sanidad pecuaria, producción agropecuaria y de camarón: Sagarhpa

Hermosillo, Sonora. - Un sector agroalimentario fortalecido en todos sus rubros, es el que deja la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, que genera empleos y liderazgo en sanidad pecuaria, producción agropecuaria y de camarón, resaltó Jorge Guzmán Nieves.

El secretario de Agricultura, Ganadería, Recursos Hidráulicos, Pesca y Acuacultura (Sagarhpa) manifestó que, bajo las riendas de la gobernadora Claudia Pavlovich, Sonora es líder nacional en sanidad pecuaria, lo que nos permite acceder a los mercados con menos restricciones que el resto de las entidades.

<https://proyectopuente.com.mx/2021/08/27/sonora-lidera-a-nivel-nacional-en-en-sanidad-pecuaria-produccion-agropecuaria-y-de-camaron-sagarhpa/>

ENFERMEDADES | PLAGAS

Una plaga mató a cientos de palmeras en la CDMX

Una plaga mató a cientos de palmeras en la CDMX por ello se plantea una nueva opción con especies endémicas del país en beneficio del ecosistema.

ADN40 en Red (C-40 Abierta) 20:24 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=90434725>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

La plaga que vino de México

El Servicio de Sanidad Vegetal de la Dirección General de Agricultura de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias ha emitido un informe, fechado este mismo mes de agosto. Recomienda una serie de medidas. En La Palma los esfuerzos de la Consejería y el Cabildo fueron infructuosos por la rápida propagación y a causa de la dispersión de la especie huésped, la Opuntia ficus-indica, la tunera o chumbera, que no solo se encuentra en terrenos de cultivo próximos a viviendas, sino en otros incultos, abandonados y de laderas.

<https://www.eldia.es/santa-cruz-de-tenerife/2021/08/28/plaga-vino-mexico-56634513.html>

COMERCIO EXTERIOR

Artículo / UPOV: 60 años de más / Silvia Ribeiro

UPOV: 60 años de más Organizaciones internacionales y continentales de Asia, África y América Latina lanzaron este mes un llamado a organizar una semana de acciones contra la UPOV, (Unión internacional para la Protección de las Obtenciones Vegetales) con la demanda central de terminar con este nocivo organismo internacional que cumple 60 años en diciembre ([https:// tinyurl.com/jfdawh3w](https://tinyurl.com/jfdawh3w)).

La UPOV tiene como meta principal la privatización de las semillas y, en consecuencia, la criminalización de quienes las intercambien o usen libremente.

Comenzó en 1961 con seis países europeos como miembros, para instaurar algo parecido a las patentes aplicado a plantas y que tuviera validez internacional. **La Jornada, P,21**

<http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=90437358>

Embajador de Corea en México se reúne con empresarios en Querétaro

El Embajador Suh Jeong-in, el Agregado Comercial Sr. Eom Jae Young y el asesor de Asuntos Económicos, Paolo Rosano, se reunieron con un grupo de empresarios en la Hacienda Los Laureles, de la capital queretana.

En un ambiente de cordialidad y platillos típicos mexicanos, el Embajador compartió con los empresarios queretanos, el interés que existe de empresas coreanas, para invertir en el país. Destacó que aún sin tener un Tratado de Libre Comercio con México, somos uno de los socios comerciales más fuertes de América.

<https://amqueretaro.com/queretaro/2021/08/27/embajador-de-corea-en-mexico-se-reune-con-empresarios-en-queretaro/>

ALIMENTACIÓN

El IICA y la OPS apoyan proyectos de seguridad e inocuidad de alimentos en América

San José. - El Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) y la Organización Panamericana de la Salud (OPS) apoyarán proyectos de inocuidad de alimentos y seguridad alimentaria para los países de América.

El IICA indicó que el objetivo de la iniciativa es mejorar la salud y la prosperidad en las zonas





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

rurales, de manera que esto se traduzca en beneficios para las economías de la región.

<https://elperiodicodemexico.com/nota.php?id=977819>

En Nezahualcóyotl aparecen tortillerías con logos del gobierno federal financiados por MORENA

Nezahualcoyotl. - El Consejo Rector de la Tortilla Tradicional Mexicana denunció que organizaciones políticas, afines al partido Morena, han comenzado a instalar una red de tortillerías 'pirata' en la Zona Oriente del Estado de México, las cuales ofrecen el kilogramo de tortilla a precios cuestionables, lo cual constituye una competencia desleal para las familias que han vivido por años del oficio, además de que los responsables han tratado de acreditarlas como parte de un programa federal inexistente, al usar de manera ilegal los logotipos de la Secretaría del Bienestar y de Segalmex en sus fachadas, lo cual constituye un delito.

<https://todotexcoco.com/en-nezahualcoyotl-aparecen-tortillerias-con-logos-del-gobierno-federal-financiados-por-morena-e3TU3ODA2e3g.html>

<https://la-prensa.mx/neza/denuncian-tortillerias-pirata-apadrinadas-en-neza-27082021/>

CONTINGENCIA

Se preparan para Nora M.-

El Sistema Meteorológico Nacional (SMN) de México informó anoche que la tormenta tropical Nora está dejando lluvias intensas en las costas del Pacífico mexicano y que en las próximas horas podría convertirse en huracán.

"La tormenta tropical Nora ocasiona lluvias intensas a torrenciales, vientos fuertes y oleaje elevado en costas en Colima, Michoacán, Guerrero y Oaxaca", informó.

La Capitanía de Puerto de Manzanillo, Colima, emitió un aviso a la comunidad marítima y portuario sobre el cierre de puerto a todas las embarcaciones menores, a partir de las 00:00 horas de hoy y hasta nueva orden. **El Heraldo de México, P, 14**

<http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=90436766>

Alertan que gran huracán golpeará a EUA por Golfo de México

Miami.- La novena depresión tropical de la temporada de huracanes en el Atlántico, que se formó este jueves, podría convertirse en huracán mayor (categoría 3) cuando golpee la costa estadounidense del Golfo de México a finales de esta semana o comienzos de la próxima.

En su boletín de las 2 pm EST, el Centro Nacional de Huracanes (NHC) indicó que la depresión tropical podría golpear la costa de Lousiana con vientos máximos sostenidos de hasta 110

millas por hora (117 km/h) a última hora del domingo o en la madrugada del lunes.

<https://elqueretano.info/trafico/alertan-que-gran-huracan-golpear-a-eua-por-golfo-de-mexico/>

[Tormenta tropical 'Nora' provocará lluvias intensas en Colima y Oaxaca](#)

El Servicio Meteorológico Nacional informó que, en las próximas horas, la tormenta tropical Nora ocasionará lluvias torrenciales en Guerrero y Michoacán e intensas en Colima y Oaxaca.





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

En tanto que mañana bordeará lentamente las costas del Pacífico Central mexicano y sus extensas bandas nubosas aportarán abundante entrada de humedad hacia Baja California Sur, el noroeste, occidente, centro y oriente del territorio nacional.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/27/estados/tormenta-tropical-nora-provocara-lluvias-intensas-en-colima-y-oaxaca/>

COVID-19

Padres recurren a amparos para vacunar a sus hijos en México

Varios cientos de padres mexicanos recurren a amparos judiciales para que se vacune a sus hijos antes del retorno a las escuelas, previsto para el 30 de agosto, ante el temor de que suban los contagios de COVID-19 entre los menores de edad.

Entre los padres que han optado por la vía legal está Alma Franco, una abogada del estado sureño de Oaxaca, que a inicios de mes logró que un juez estatal le apruebe un amparo para inmunizar a su hijo de 12 años con la vacuna de Pfizer.

<https://www.elmanana.com/padres-recurren-a-amparos-para-vacunar-a-sus-hijos-en-mexico/5406921>

Continuará próxima semana vacunación contra COVID para personas postradas y reclusos, en CDMX

La próxima semana va a continuar la vacunación contra COVID-19 en la CDMX para personas postradas en domicilios, asilos y en CRA, así como adultos en Reclusorios.

El Gobierno local informó que se mantienen a la espera de las dosis que asigne el Gobierno de México para continuar con la inmunización de los grupos etarios pendientes.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/27/continuar-proxima-semana-acunacion-contracovid-para-personas-postradas-reclusos-en-cdmx-330132.html>

INFORMACIÓN GENERAL

INE emite lineamientos para la organización de la Revocación de Mandato

El Consejo General del INE aprobó los lineamientos para la organización de la Revocación de Mandato que, en 2019, se incluyó en el artículo 35 de la Constitución Política de los EU Mexicanos como un derecho de la ciudadanía. La Carta Magna establece que será el Instituto quien deberá convocar a una eventual Revocación de Mandato a petición de la ciudadanía, en un número equivalente, al menos, a 3 por ciento de los inscritos en la Lista Nominal de Electores.

<https://www.elimparcial.com/mexico/INE-emite-lineamientos-para-la-organizacion-de-la-Revocacion-de-Mandato-20210827-0128.html>

Metrobús de la Ciudad de México será inspiración para Mazatlán

Inspirado en el Metrobús de la CDMX, Luis Guillermo Benítez, presidente municipal de Mazatlán, informó que, como parte de un proyecto integral para mejorar la movilidad local, en el puerto se habilitarán cinco líneas de transporte público tipo BRT o alimentadores, que





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

cruzarán por diversos puntos de la ciudad a través de carriles confinados, para mejorar la movilidad.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/27/estados/metrobus-de-la-ciudad-de-mexico-sera-inspiracion-para-mazatlan/>

PRESIDENCIA

La CNTE acorrala a AMLO; no acepto su chantaje

En un hecho inédito, maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) acorralaron al presidente Andrés Manuel López Obrador, quien durante más de dos horas permaneció en la camioneta que lo trasladaba al cuartel de la 7 Región Militar, donde lo esperaba su gabinete de seguridad nacional, pero nadie salió a apoyarlo.

Los maestros rechazaron el regreso a clases y demandaron un diálogo directo con el presidente, quien, desencajado, les advirtió: "No acepto su chantaje". *El Universal*, P, 1
<http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=90437769>

Llama AMLO a finalizar el Programa Nacional de Reconstrucción a principios de 2022

San Cristóbal de las Casas. - El Programa Nacional de Reconstrucción para atender a los damnificados presenta un avance del 86 por ciento de las acciones presupuestadas y 12 por ciento está en proceso, con una inversión hasta el momento de 19 mil 314 millones de pesos, de los 33 mil 621 que se perfilan destinar para este fin, informó este viernes David Ricardo Cervantes, coordinador nacional del programa.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/27/politica/supervisa-amlo-avances-en-programa-nacional-de-reconstruccion/>

PARTIDOS POLÍTICOS | ORGANIZACIONES

Ociosas, 100 mil hectáreas.-El dirigente de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos de Tamaulipas, Raúl García Vallejo, señaló que al menos en la zona norte del estado se dejaron de trabajar alrededor de cien mil hectáreas en el pasado ciclo de siembra debido a la falta de lluvias, a las heladas, pero sobre todo a la falta de apoyos para el campo. "Se dejó de sembrar unas cien mil hectáreas en el norte – principalmente de sorgo y maíz –, precisamente por la falta de créditos, muchos porque no tuvieron quien los refaccionara ni las casas comerciales para seguir sembrando, pero seguimos haciendo acciones ante el Gobierno Federal, no hemos quitado el dedo del renglón".

<https://www.elmanana.com/ociosas-100-mil-hectareas/5406934>

Refresqueras pagaron a científicos mexicanos para desacreditar el impuesto: estudio

Un estudio citado por Pop Lab expone cómo la industria de bebidas azucaradas buscó frenar el impuesto a estos productos en México a través de investigaciones donde se utilizaron argumentos económicos, de justicia social y de salud pública.

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/refresqueras-pagaron-a-cient%C3%ADficos-mexicanos-para-desacreditar-el-impuesto-estudio/ar-AAANPsIX>

